

Elecciones generales federales - resultados por provincias

	Total	Ter.	IPE	NS	NB	Que.	Ont.	Man.	Sask.	Alt.	CB	Yuk.
Liberales	141	4	1	2	6	60	55	2	3	0	8	0
Conservadores	95	3	3	8	3	3	25	9	8	19	13	1
Nuevos Demócratas	16	0	0	1	0	0	8	2	2	0	2	1
Creditistas	11	0	0	0	0	11	0	0	0	0	0	0
Independientes	1	0	0	0	1	0	0	0	0	0	0	0
<u>Total</u>	<u>264</u>	<u>7</u>	<u>4</u>	<u>11</u>	<u>10</u>	<u>74</u>	<u>88</u>	<u>13</u>	<u>13</u>	<u>19</u>	<u>23</u>	<u>2</u>

sostenía que dichas medidas no tendrían éxito, ya que la inflación es un problema internacional. Entre las razones citadas para explicar la victoria del Partido Liberal, tenemos el control de precios y salarios, el problema del liderazgo y los votos del NPD que pasaron a los liberales.

El Ministro de Hacienda, John Turner, declaró que se reintroduciría el antiguo presupuesto modificado en el nuevo Parlamento.

"El presupuesto será el mismo, si bien sujeto a las condiciones económicas y la atenuación de las tensiones entre Ottawa y las provincias a propósito de los recursos".

Elecciones generales en Canadá

La Constitución Canadiense estipula que, al menos cada cinco años, se elija una nueva Cámara de los Comunes.

En cada elección general federal se eligen 264 diputados por otros tantos distritos electorales. El jefe del partido que obtiene mayor número de puestos se convierte en Primer Ministro y forma el Gobierno.

Cada diez años, coincidiendo con el censo, se revisa la capacidad representativa de la Cámara de los Comunes. Generalmente esta revisión afecta los límites de ciertos distritos electorales. Una comisión de redistribución electoral realiza este trabajo en cada una de las diez provincias.

El Primer Ministro selecciona a 25 ó más miembros de su partido para formar el Gabinete. Si bien puede seleccionar a uno o dos senadores, normalmente el

Gabinete está compuesto de diputados de la Cámara de los Comunes.

El Gabinete, formado por el Primer Ministro y los Ministros, desempeña las funciones ejecutivas del Gobierno. Cada miembro del Gabinete administra un ministerio tal como hacienda, agricultura, asuntos exteriores, justicia, etc. Además, el Gabinete incluye, a veces, uno o varios ministros sin cartera a los que el Primer Ministro asigna tareas específicas.

El Gabinete inicia la política nacional y realiza el nombramiento de altos oficiales gubernamentales tales como tenientes gobernadores de provincias, jueces y embajadores. En todo momento, el Gabinete responde ante la Cámara de los Comunes.

Las elecciones generales federales constituyen tan solo una de las numerosas ocasiones en que los ciudadanos canadienses expresan su opinión y voluntad en relación a la administración de los asuntos públicos. Cada una de las diez provincias de la confederación canadiense tiene su propio parlamento electivo y cada municipio tiene su propio sistema de gobierno.

Sin embargo, el Parlamento federal es el único organismo legislativo para toda la nación y su único portavoz. Consta de la Reina, representada en Canadá por el Gobernador General, el Senado nominativo y la Cámara de los Comunes electiva.

El Monarca ejerce sus facultades a través del Gobernador General a instancia del Gabinete, en casos de decisiones ejecutivas y de ambas Cámaras del Parlamento en lo que respecta a legis-